
第15号
2022年
かまくら号

12月より入社させていただきました、櫻井駿と申します。宮城県多賀城市出身です。

年長から大学４年までサッカーをしていました。今でも週1でサッカーをしています。

好奇心が多く多趣味です。スノーボード、釣り、ボウリング、アニメ（異世界系

大好き）、ゲームまだまだありますが、書ききれないのでやめておきます。

不動産業界は未経験ですが、何事にもチャレンジ精神で頑張ります。　

１１月より入社させていただきました、遠藤高徳と申します。

中学時代より吹奏楽を続けてきまして、気が付くとYouTubeで中高校生のコンクール

での演奏を聴いて涙を流しています。

私が担当してきたものはトロンボーンという楽器で、昔は教会内での演奏を許された

数少ない神聖な楽器だったようです。

自分の性格は神聖な楽器とは正反対でおっちょこちょいな部分が目立つかもしれま

せんが、これから一生懸命頑張りますのでよろしくお願いいたします。

我が家に猫が来て4カ月…

猫というのは縁起の良い動物といういわれがあるようですが、我が家にとって「招き猫」と

なるのか…

彼女が来てからというもの、自宅の給湯器やIH·家電の故障が続き、次から次へと不運に

見舞われています。

もしや「逆招き猫⁉」と思ったのですが…

彼女の一つ一つの可愛い仕草に家族全員が癒され、笑顔が増えたことに気が付きました。

そう考えたら、それだけで我が家の「招き猫」なのですね☺　菊田

令和も早いもので４年、そして早くも１ヶ月が過ぎました。毎年

恒例の年始めの神事も、お陰様で執り行うことができました。

今年も年明けからコロナ感染が拡大、昨年とは桁違いの

急拡大です。神事では、「皆様が健康で・・・そしてみんな

仲良く幸せな一年になりますように」とお祈りいたしました🙏

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。　佐竹

心新たに・・・神様にお祈りしました

はじめまして！

はじめまして!!

『福来たれ…』🐈

むつみ・ハウジング通信
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冬は農作業も収穫もなく貯蔵野菜（大根・白菜・キャベツ・玉ねぎ・人参など）

を食べながら細々と生活をしています。

スナップエンドウが芽を出しはじめ春が待ち遠しいです。　遠藤

今年の元旦は朝起きると一面雪景色でした。

早速ソリを片手に公園へ駆け込みました。

午前9時、気温はマイナス5度。

普段はケンカばかりでこの日もケンカばかり

でしたが、ソリを引いているお兄ちゃんは何だ

か頼もしく、下の子の面倒を見ているような写

真にも見えます。

午後には初詣に行って今年一年の安全祈願を

して参りました。日々の成長を見守れるゆとり

をもちたいと誓った元旦でした。　大石

今回はコーヒーの木を紹介いたします。育て方は大変簡単で、

パキラ等のように定期的に水やりをするだけです。ただし、冬の間

は必ず屋内で育てて下さい。我が家のコーヒーは種から育て始め

今年で７年になりました。そろそろ花が咲いて実を付けてもよい

頃合いなのですが、未だ付きません。先日お客様宅で20年になる

コーヒーの木を拝見しましたが、紅い立派な実を付けていました。

我が家のコーヒーも今後の成長がますます楽しみです。　佐藤

管理物件入居率（1月31日現在）　94.72％

2022年初滑り！

さとうの植物譚

目指せ自給自足‼　マキ婆の農業体験記　№6
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第14号
2021年
さんま号

例年は通り過ぎることの多かった中秋の名月（9月21日）。

今年はどこからかススキをいただき、子たちと夜空を見上げ

ていました。天気が比較的よく雲の間からまん丸のお月様が

見えました。調べてみると中秋の名月に満月になるのは8年

ぶりだそうです。平安時代に中国から伝わり、秋の収穫物を

供えて実りに感謝する行事となっていったということです。

我が家ではススキと子たちが作ったお団子を供えてみました。

あっという間に過ぎる毎日で季節感は改めて大事だなと気

付く今日この頃です。皆さまもまん丸お月様見られましたで

しょうか？　　大石茂樹

今年も事務所の庭に【ヒガンバナ】が綺麗に

咲きました！今年は夏が過ぎてからも暑い日

が続きましたが、カレンダーでも内蔵されて

いるのかと思うくらい、９月２０日の彼岸の

入りに合わせて満開となりました。

いろいろ調べてみましたが、珍しいのはお花

の形だけではありません。

普通は葉っぱが成長してから花が咲きますが、

なんと逆なのです！

花が咲き終わると葉の部分が成長を始めるの

です・・・。

花と葉は一緒に見られないことから【葉見ず

花見ず】とも呼ばれるそうです。

満開の写真は9/20撮影、もう一つは10/21に撮影しました。不思議です！

お花の個性もそうですが、人の個性も大事にしたいものです😅　佐竹幹也

毎朝出勤前１時間の農作業も手が悴む季節となりました。

キャベツは来月収穫の予定ですが、先客のはらぺこあおむしが

美味しそうに食べています。虫取り作業が毎日の仕事です！

今が旬の春菊・ほうれん草・水菜・サラダ菜と我が家の食卓は緑一色。

家族からは俺たちをあおむしにするのかと．．．。毎日農作業が出来ること、

新鮮な野菜が食べれることに感謝！！　遠藤真紀子

今年はぴったり満開🌺彼岸花（葉見ず花見ず）

中秋の名月は満月？？

目指せ自給自足‼　マキ婆の農業体験記　№5

むつみ・ハウジング通信
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突然ですが、今回から自宅の植物について連載を始めて

参ります。

このバラはミニバラで、ポールセンローズの「イザベル」

という品種です。生協で7年程前に購入しました。

病気や虫にも大変強く、四季咲きなので真冬以外は花を

楽しめます。

ただし、雨には当てると黒星病になりますのでご注意

ください。　佐藤泰助

秋晴れの中、息子の小学校最後の運動会が行なわれました。

種目も密になる競技はNG。軍手着用、検温、消毒、

ソーシャルディスタンス、競技以外はマスクという徹底ぶり。

コロナウィルスのせいで、行事はもちろん、生活そのものに多く

制限がかけられて、本当に可哀想な子供たち。

運動会開催に至るまでの先生方の指導や準備に心から感謝！

そして、努力は無駄にならないことを学んだことでしょう。

ついこの間まで、手をつないで一緒に歩いていたおチビちゃんが、身長も伸び、声変わりまでして、小学校伝統の

ソーラン節をこんなに立派に踊るようになったのだと、息子の成長に涙、涙…の一日となりました😢　菊田梢

追伸　2021年10月8日、むつみ・ハウジングとむつみホームで合同の経営方針発表会が執り行われました。

　　　 　お陰様で弊社も１４期目を迎えることができましたこと、皆様には心より御礼申し上げます。

管理物件入居率（10月31日現在）　97.22％

さとうの植物譚

成長に涙…🍁

4 / 27 ページ



第13号
2021年
すいか号

7月より入社させていただきました、大久保英明と申します。岩沼市在住です。

好きな食べ物はシュークリームと苺大福で、音楽はGLAYを主に聴いています。

運動はあまり得意ではありませんが先月バッティングセンターで初めて

ホームランを打ちました。

始めてからyoutube等を参考にしてコツコツと5年ほどかかりました。

景品のおまけ券はもったいなくて使えなくなりました。

犬が好きなので休日は犬の散歩をしております。元気盛りでやんちゃな

ビーグル犬です。様々な表情や反応の変化などを見ていると嬉しくなり

ます。不動産業界は全くの初心者なので先輩方に学ばせて頂く毎日です。

少しずつでも着実に学ぶ姿勢を崩さず歩んでいきたいです。

職場と自宅（柴田町）から通いやすい南仙台柳生に畑の

お引越しをしました。

近くなったおかげで出勤前に農作業ができ本当に幸せです。

更年期のイライラも減少中。

７月の朝取り野菜はキュウリ・モロヘイヤ・ピーマン・
オクラと緑豊かです。　　遠藤真紀子

満月の夜は尚更、新月の月の無い夜もまたいい。たくさんの蛍が飛び回っている…と。
我が家の場合も同様。
『夏は、夜』です。そう！カブトムシ採りの季節です。

今年も息子は夜な夜な近所の森へと消えていきます。

成果は去年と比べると少ないようですが、嬉しそうな顔を見るのが、何とも言えない

私の夏の楽しみです。

そんな少年も来年は中学生。カブトムシの夏も今年が最後かなぁ…と。

暑い夏はまだ始まったばかりです🍉　　菊田梢

はじめまして！

目指せ自給自足‼　マキ婆の農業体験記　№4

「夏は、夜。月のころは更なり。闇もなほ。蛍の多く飛び違ひたる…」

むつみ・ハウジング通信
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紆余曲折がありましたが、始まると見入ってしまう

「TOKYO２０２０オリンピック」が開催されています。

先日開催されたソフトボール決勝戦（対米国）、

一打同点・逆転のピンチ・・・

神様も味方してくれた見事なゲッツー！日頃の練習の時から

神様はいつも見ていることを実感しました。先日、

私は早起きして久しぶりに閖上へ釣りに出かけましたが・・・😥

日頃の練習をしていない時も、やはり神様は見ていることを

実感できました。帰りの閖上朝市で買った大きめのカツオ🐟が、

私を救ってくれました😃　　佐竹幹也

自宅の畑で春から秋にかけて野菜を栽培しています。今年も

元気よく育った野菜たち。

芽かきをしなかったためかジャングルのような勢いで茎を

伸ばすミニトマト、高さが足りないのか行き場に困ったキュ

ウリの蔓、野生で育った青じそ。皆この季節生命力たっぷり

です。

おかげで畑仕事の際は必ず蚊に刺されます…。

①の写真はこれから花が咲くオクラたち。野生のミニトマト

の茎が成長を若干邪魔していますが、抜くのもかわいそうな

ので放置です。

見えるところに緑があるとなんだか癒されますね。

② ②の写真は子たちが作った七夕の短冊です。皆さまも今年は

願い事をされたでしょうか？　　大石茂樹

①

今年の初夏にバナナの苗を買い求めました。品種は沖縄バナナとのこと。

昨今はホームセンターで購入できるので驚きました。

成長のスピードも速く、南国の気分を味わえます。

ただし、仙台で収穫するには温室が必要のようです。

観葉植物のつもりで育てていこうと思っています。　　佐藤泰助

管理物件入居率（7月31日現在）　96.76％

バナナの苗

神様はやっぱり見ている

我が家の畑～2021年夏～
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第12号
2021年
かつお号

♪春はあけぼの。 やうやう白くなりゆく山際、少し明かりて、紫だちたる雲の細くたなびきたる…。

春爛漫。我が家の桜も散り始め、緑も日に日に濃く

なってまいりました。

春の楽しみといえば、山菜ですね。実は我が家にはタラノキが

自生しており、毎年この時期にはタダでタラの芽を食べられます。

外出自粛の今年は我が家で春を楽しむことにします…。　菊田

川崎・蔵王方面に仕事で行くと、必ずといっていいほど
リクエストが入る川崎町佐々木精肉店の『とり手羽先』
仕上がり時間未定（夕方頃）、予約不可で１０回に１回
ぐらいしかお目にかかれない幻のお土産。
味は何とも言えない鳥のうまみと香り、ジューシーさ。
我が家でも大人気で子供から大人まで大満足の一品です。

入手困難なのが難点ですが、そこもまた一味追加で美味です。
お近くを通った際は覗いてみるといいかもしれません。

笊川沿いの桜は今年も満開に咲きました。　大石

佐竹社長の大好物エシャロット栽培中

管理物件入居率（4月30日現在）　96.34％

川崎町入手困難な幻のお土産～とり手羽先～

春ですね…🌸

むつみ・ハウジング通信
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社内パスタランチ会【初体験の巻】

毎月開催している社内でのランチミーティング・・・４月某日

今回は空家をご所有されているKオーナー様から、

現地で打合せの時に「これ使う？」と言われ、喜ん

で頂いてきた【パスタ製麺機】、翌日早速挑戦しま

した。初体験でしたが、手作り感満載で噛み応えも

あり、とても美味しく３回お替りしてしまいました

（喜→太→涙。　２月に勤続１０年を迎えた大石社員も私みたいに横に拡がるのでしょうか？　

一致団結してみんなで作るランチ会、社内チーム力UPの為にも続けていきたいと思います。

チーム力で空家も早期入居を目指してがんばります・・・Kオーナー様ありがと

うございました　😃佐竹幹也

薬莱山もようやく雪が解け加美町にも春到来。

今期最初の仕事は、土つくり‼

息子にも協力してもらい豚糞・鶏糞を半日がかりで400キロいれてきました。

今期も甘い野菜ができますように。　遠藤

梅の鉢植え

少し季節外れの話題になりますが、先日、梅の鉢植えを購入いたしました。

宴会も自粛の今日この頃、今年は我が家で夜梅見物となりました。

満開の花を香りと共に楽しむ事ができ、大満足です。

昔の花見も桜ではなく、梅だったようです。　佐藤

目指せ自給自足‼　№3 マキ婆の農業体験記　現在作付面積２反部（約600坪）
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第11号
2021年
梅花号

私も毎年行っている豆まきの節分が、今年は２月２日でした。地球が太陽の

周りを回る公転の周期の微調整で、１２４年ぶりだそうです。 今シーズンは凍結の事故が大変多くなっております。

宇宙の神秘とも感じさせられますが、しばらくは４年毎に同じ現象のようで、 例年より気温が低いのはもちろんのこと、電気のブレ

難しい計算がありそうです。 ーカーがONになっていても、契約が切れているケース

忘れない、あの東日本大震災から10年を迎えようとしています。 がありました。水道管は-4℃前後から、給湯器は

それぞれにあの時の事が思い出され、私も心にぐっとくるものを感じます。 0℃以下から凍結するようです。水抜きは忘れずにした

一方、田中マー君が８年ぶりに楽天に復活！⚾！これも何かの節目なので いものです。また、凍結してしまったら、保険の支払い

しょう。そして、弊社はお陰様で今年１２年目を迎えさせていただきます。 対象になるケースが多くみられます。この機会に建物

丑（うし）のように確実に一歩ずつ、微力ではございますが、皆様のお役立ち 保険の補償内容も見直しされてください。　佐藤

に繋がるよう進んで参ります。

引き続き、ご指導ご鞭撻の程、よろしくお願い申し上げます。　佐竹

今年の年末年始は冷え込み、元旦は一面雪景色でした。せっかくなので、

家の雪かきをしながらミニミニかまくらを作ってみました。

近年は雪も少なくなりましたが、今年は仙台でも十数年ぶりの寒波でマイナス

８度の最低気温の日もありました。

この季節ならではの思い出を作って、元気いっぱい育ってほしいものです。　大石

マキ婆の農業体験記　現在作付面積２反部（約600坪）

目指せ自給自足‼
岩沼市にある商売・金運の大神　金蛇水神社

に参拝へ。蛇は水神の化身だといわれ、昔か 唐箕（とうみ）ご存知でしょうか？

ら人々を見守っていると言い伝えられている 昭和初期の農業に欠かせない

そうです。 農具。風の力を利用して籾殻など

財力のパワースポットとも言われ、神社内にある「蛇紋石」を財布 を選別することが出来ます。昨年は

でなでると金運がアップするとも言われているので、早速いっぱ 小豆・黒豆・大豆の選別を全て

いなでてきました。この世界的厄災の中、日々の生活に感謝する 手作業でしたが今年は唐箕をお借り

とともに、娘の合格祈願もして🌸 したおかげで作業が本当に楽でした。感謝　遠藤

神様のご加護をいただけますように…⭐　菊田

管理物件入居率（1月31日現在）　97.49％

いろいろな【節目】
凍結には御用心！

ミニミニかまくら作ってみました！

金蛇水神社へ…

№2

むつみ・ハウジング通信





2020年
第10号
ぎんなん号

今年も事務所の庭に【ヒガンバナ】

が綺麗に咲きました！ オーナー様の柿の木からいただいた柿を

１０月７日頃が満開でしたので、 社員総出で皮を剥き紐でヘタを束ね吊るし

例年より少し遅かったような気がします。 ました。手間はかかりますが、なかなか

猛暑が原因でしょうか？それにしても 季節を感じられいいものです。１ヶ月くらいで

何の手入れもしていないのに、 食べられるようになるでしょうか。下から

毎年綺麗な姿を見せてくれるのですから、 つまみ食いをして、白い粉をふく前に１本

冬の間にたくさんの養分を蓄えているの なくなってしまうことも・・・。

でしょう。 様々な栄養価を含む昔ながらの保存食。

また会う日を楽しみにしています（花言葉） オーナー様と自然の恵みに感謝しながら

私は冬の間に栄養分を蓄えないように気を付けます😢　　佐竹 楽しみに待ちたいと思います。　　　大石

7月より仲間入りさせて頂きました　菊田　梢　と申します。仙台市太白区で生まれ育ち、現在は名取市に住んでおります。

最近は、我が子の眩しい成長が嬉しくもあり、寂しくもあり…子供と過ごす 時間を大切にしています。食べること、おしゃべりすることが

大好きで、休みの日には美味しいものを食べに出かけたり、ヨガをしてストレス解消しつつ楽しんでいます🎵

仕事では、先輩方の指導の下、 勉強の日々です。学ぶことの多い毎日が活力を 与えてくれます。

丁寧に仕事をすることを心がけ、出来ることを一つ一つ増やしていきたいと思いますので、

宜しくお願い致します☺

マキ婆の農業体験記　現在作付面積２反部（約600坪）

山　男　記
目指せ自給自足‼

蔵王のお釜　1,674ｍ　9月15日

蔵王のお釜は、外輪山の内側にある五色岳の 薬莱山（加美富士とも呼ばれて

西側中腹に直径約400ｍの爆裂火口ができ、 います）のふもと加美町に畑を借りて

この火口の底に水が溜まってできた火口湖です。 ３年。毎号、加美町の魅力と自給自足を目指すマキ婆農業

私は出身が山形なので、幼少の頃より大変に馴染み深く、 体験をお伝えいたします。春に種まきをした小豆・黒豆・納豆用

山形側から登った記憶があります。今回は遠刈田から車にて 小粒大豆が収穫期を迎えました。収穫をした豆をハウスの中で

参りました。登るにつれ天候が目まぐるしく変化しましたが、 自然乾燥し脱穀作業です。昨年は全て手作業で脱穀・虫取り・

山頂は雲の上だったらしく、晴天に恵まれました。 ゴミ取り・洗浄・天火干しで天手古舞( ；∀；)今年は、地主様

これからも、たびたび訪れたいと思います。　　佐藤 のご厚意で昭和感満載の脱穀機をお借りしました✌✌✌

管理物件入居率（10月31日現在）　96.62％ お赤飯・納豆…食べたい方はお声がけください。　　遠藤

今年も咲きました🌺曼珠沙華（マンジュシャゲ） 柿の季節に
なりました！

むつみ・ハウジング通信
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第9号
カッコー号

当社では仙台市の他に富谷市や石巻市、古川市の住宅も管理させ

ていただいております。また、売買では県内、時には隣県の物件を 新型コロナという未知のウイルスに

仲介させていただくことがあります。毎朝朝礼で本日の業務予定 よって、世界中がこれまで体験した

を報告しますが、その際、「塩竃」と ことのない、未だ先の見通しがたた

発した社員には大量の注文が殺到 ない状況が続いております。

します。水野水産の「はね天」です。 緊急事態宣言が解除になったとは

午前中には売り切れてしまうので いえ、不安な日々をお過しのことと

電話をして取り置きをしてもらいます。 存じます。当社の対応と致しましては

石巻は「佐藤茶巾」。しょっぱいあんこがたまり 店舗入口にアルコール消毒液を

ません。今では常連となった佐竹が、こちらの 置き、ご来店のお客様に手指の

おばあちゃんと懇意になっています。 消毒のご協力を賜りますとともに、

宮城野区福田町の焼鳥屋は夕方5時開店ですぐに売り切れて 接客スペースの椅子を減らし、

しまうので、注文を受けた者は責任重大です。炭と煙と、焼いて お客様と真正面で向き合うことの

いるおばちゃんの手の味がしみ込んだ大変美味な焼鳥です。 無いようにしております。また、当面

外出先によっては生鮮品の注文もあるので、社員通用口には の間はお茶の提供は控えております。

クーラーボックスが常備されています。 お客様と社員の健康に留意し

滞ることのないよう業務をすすめて

参ります。

暑い季節になり、社員は揃 　　不忘山　1705ｍ　6月3日

いのポロシャツを着ています。胸に 不忘山は蔵王連峰の一つで、標高差が

オリジナルのロゴマークが入って 900ｍの登りごたえのある山です。

格好いいデザインになっています。 この山には、太平洋戦争のときに3機のB29

が墜落し、34人の若い米兵が亡くなりました。

墜落が起こらなければ東北のどこかの町が空襲に遭っていたのかと思う

と、どんな結果も不幸せになってしまう戦争の悲しさを知りました。

さて、6月、雪の下で春を待っていた花たちが一斉に咲いたようです。

登山道脇にはイワカガミが並び、山頂近くで

は、色とりどりの高山植物が咲いていました。
ハクサンイチゲ ユキワリコザクラ

管理物件入居率（5月31日現在）　96.60％

営業部員の　し・ご・と 新型コロナウイルス　　
　流行に対して

むつみの　　　　　
　ポロシャツ

むつみ・ハウジング通信
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第8号
福寿草号

当社では、毎月第3日曜日に、朝8時に集合して町内清掃を行って 若い人たちは、仙台特有の単語を

います。毎月続けているうちに、ご近所に顔見知りの人が一人 使わなくなっていますが、

二人と増えてきて、地域にむつみ・ハウジングという不動産屋 「おっぴさん」は令和の現在も、

があって、こんな人が働いていますよと知っていただく機会にも よく耳にします。「おっぴさん」

なっています。 は家庭によっては

また、開店前には手分けをして事務所のお掃除をしています。 「ぴーちゃん」と表現

何事もきっちりと行う店長の佐藤は、毎朝1階のトイレをピカピカに されることもあります。

磨きます。当社のトイレは、自慢のトイレです。 「明日、おっぴさんの家に行くんだ」

「ぴーちゃんの家どこにあるの？」

「登米だよ」

一、清掃の順番を決めよう という具合に、この単語は仙台では

二、ブラシは使わず手で清掃 標準語となっています。

三、壁と床をアルコールで拭き取り 「おっぴさん」とは、曾祖父母のことで

四、縁の裏は覗き込んでチェック おじいさんでも、おばあさんでも

五、ウォッシュレットのノズルとその周りは おっぴさんです。

汚れが付きやすいので気をつけよう 営業の藤原（旧姓　中村）は、春から

六、脱臭機能付はフィルターもしっかり 産休に入ります。それに伴い藤原の祖母

チェック は、夏には「ばあちゃん」から「おっぴさん」

七、汚れは溜めずに毎日少しづつ清掃しよう に昇格します。

高舘山　203ｍ　2月5日

名取市熊野堂で熊野三山巡りが出来ます。この日は熊野

昨年に引き続き、今年も事務所の幸福の木が 本宮社に車を置かせてもらい、熊野神社を参拝してから

咲きました。昨年の開花は1月28日。暖冬の 遊歩道を使って熊野那智神社まで登りました。途中に熊野堂

今年の開花は1か月遅れの3月2日でした。 横穴墓群があります。これは7世紀頃のお墓で、戦争中には

当日の朝、膨らんだ 防空壕として使われた

つぼみから、ネバネバの そうです。熊野那智神社

露がポタポタと落ちて からは天気がよければ

夜に、ものすごい匂いを 熊野神社 金華山まで見渡せます。 　　横穴墓群

出しながらひと花ひと花

　　　咲いていきました。 管理物件入居率（2月29日現在）　96.69％

むつみの朝 仙台弁だっちゃ

佐藤の　掃除の極意七箇条

今年も咲きました

むつみ・ハウジング通信
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事務所の北側のちょっとした花壇に、一年を通して花や野菜を スーパーなどにお正月コーナーが

植えています。秋の初めにいくつか野菜の苗を植えたのですが、 設置され始めました。仙台では、他の

よくもこんなに狭苦しく日当たりの悪いところで大きくなる 地域ではあまり見かけない不思議な

ものだと、野菜たちの日々の成長に感心していました。 半紙がそこで売られています。

半紙には海老と鯛が描かれていて、

鏡餅の下に置き、垂らして使います。

この半紙は

玉紙といって

先日、大石が白菜を収穫してそのまま事務所の2階の台所に 会社や店舗

持って行き、豆乳鍋を作って社員に振る舞いました。 などの縁起を

収穫した白菜の他にも野菜たっぷりで、ささがきゴボウまで 担ぎたいところ

入っている、なかなか手の込んだ、大石曰く『男鍋』をおいしく だけでなく、一般家庭でも鏡餅と

いただきました。 セットで飾ります。

　　　　　　　　　　☆☆　大石流男鍋の作り方　☆☆ お正月が終わると、注連飾りなどと

　　　　　　　　　　白菜、大根、ネギ、ゴボウ、 一緒にどんと祭に持っていって

　　　　　　　　　　ニラ、豆腐、手羽先、鶏もも肉 焼いていもらいます。

　　　　　　　　　　をどんどん鍋に投入し、

　　　　　　豆乳鍋の素をザーっと入れると完成♪　

泉ヶ岳　1172ｍ　11月6日 仙台に住んで驚いた

この時期の泉ヶ岳は麓の紅葉から山頂の冬枯れまで のは、どんと祭の盛り

2つの季節を味わえます。サクサクと落ち葉を踏みながら 上がりかたです。初詣

歩くのが楽しく、そのうちに岩だらけの山頂付近に着くと より重要視されている

ものすごい強風に吹き飛ばされそうになりました。 印象を受けました。

カモシカコースを下り、急坂のゲレンデはリフトを使いました。 有名なのは大崎八幡の裸参りですが、小さな地域の

膝は大切ですからね。 神社でも行われ、境内には屋台も並びます。

冬の寒い夜に学校や仕事が終わってから、家族や

職場の仲間で近くの神社に行き、お正月飾りだけで

なく子供のテストや手紙なども一緒に、火にどーんと

水神入口 投げ入れて、手を合わせます。この御神火にあたると

賽の河原から 無病息災の御利益があるそうです。

野菜が大きくなりました 仙台のお正月

どんと祭　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　1月14日

むつみ・ハウジング通信
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第6号
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令和元年7月、むつみ・ハウジングは会社創立10周年を迎えました。平成21年に

仙台市太白区泉崎にオープンしたときには、15坪の事務所に机と本棚とコピー機

だけが置いてあって、伊藤さんと佐竹が2人、ポツンと向かい合わせで座って

いました。長くお付き合いいただいているオーナー様はご存知のこととは思います

が、当初は賃貸物件の管理は、むつみホームからの業務委託を請け負う形

でしたので、入居者様のお家賃の入金やオーナー様へのお家賃の送金は

むつみホーム名義で行い、また、社長はむつみホームの佐々木が兼任し、佐竹は

取締役からのスタートでした。

平成23年の震災では、3日後には事務所のライフラインが復旧したものの、電話が

通じづらくガソリンも手に入らない状態で、1階が浸水した塩竃のマンションの

泥出しに向かえた時には、発生から1週間が過ぎていました。

平成26年には佐竹が代表取締役に就任し、7月にメルパルク仙台で行われた

創立5周年記念のパーティには、たくさんのオーナー様や業者様のご出席を

賜りました。

平成27年には管理業務を含めむつみホームから完全に独立し、むつみグループの一企業として新たに歩みはじめ、

開店時にガラガラだった事務所は徐々に増えた書類と6人の従業員でぎゅうぎゅう詰めになってしまい、翌年の平成

28年11月に現在の長町南の事務所に移転しました。事務所が広くなりトイレも和式からウォッシュレットになり、1日の

1/3を過ごす会社生活が快適になりました。

平成29年に企業理念を掲げました。私たちはこの企業理念を常に念頭に置き行動し、これからも地域のお役立ちの

企業であるべく、精進して参ります。

蔵王　御田ノ神（おだのかみ） 2019年6月26日

蔵王エコーラインを遠刈田から上がって刈田駐車場に車を止め

エコーラインを歩いて県境を越えるとすぐに御田ノ神湿原入口

に着きます。木道を進むとこの日は一面ふわふわのワタスゲ畑。

他にもチングルマやヒナザクラなどの高山植物に会えました。

近くに刈田岳、遠くに朝日連峰を望みながら湿原散歩を楽しみました。

おかげさまで創立10周年

むつみ・ハウジング通信
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第5号
祝令和号

むつみ・ハウジングはおかげさまで今年7月に会社設立10周年を迎えます。同じく25周年のむつみホームと合同で、

記念の2泊3日関西旅行に行きました。

インスタ映えの旅（4月16日～4月18日）

今回の旅行は2泊3日で私の班では大阪・京都・神戸
を拠点とした「インスタ映えの旅」をテーマとして
予定を立てました。初日の大阪ではUSJへと行き、
ハリーポッターの世界観やアトラクションを楽し
み、夢の時間を過ごしました。2日目は京都の名所
を歩き、写経をしたのちに稲荷山の山頂まで登り、
雨が降っていたのにも関わらず、瞬間的に雨が止
み、夕日を眺めることが出来ました。3日目は神戸
の中華街で食べ歩きをしながら、商店街を歩き、異
人館では可愛らしいお家の造りや歴史を学びまし
た。今回の旅行で沢山のインスタ映えのするような
カラフルで綺麗な写真を撮る事が出来たのはもちろ
んですが、日本の古き良き文化や、若者に合わせた
要素を含めた現代的風景もあり、感慨深い旅行とな
りました。また、雨の中山頂まで登って見たあの夕
日の景色は、途中で諦めそうになっても諦めないで
登り続けた結果です。みんなの支えと努力の結晶で
見たあの景色を忘れずに、仕事にも生かしていきた

いと思います。　　　　（中村成海）

会社設立10周年記念社員旅行に行ってきました

私達のグループは『食と自然』がテーマ。3日間をかけて神戸から淡路、徳
島、高松、岡山、京都への旅です。初日は明石にて老舗の美味しい明石焼
き。そして神戸港、中華街を散策です。なか日は淡路島で潮風を感じなが
ら、ダイナミックなうずしおを見学。そのまま四国に渡り四国霊場を巡りつ
つ、讃岐のうどんをいただきました。最終日は京都嵐山にて。竹の小径は日
中でも薄暗くひんやりとしていて、風に揺れる竹の音が静かに響く。歩いて
いるだけで心が自然に和んでくる癒しの道です。それから天龍寺の美しい庭
園を見学し、名物の嵯峨野湯豆腐をいただいて参りました。関西から四国、
中国地方へと短期間での強行日程ではありましたが、天候にもめぐまれ、食
と自然そして世界遺産の史跡を巡る充実した旅になりました。（佐藤泰助）

食と自然（4月15日～4月17日）

むつみ・ハウジング通信
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第4号

梅の香号

　去年の7月に生まれた遠藤の孫ちゃんが、ばあばに会いにきました。

　遠く三重から飛行機に乗ってやってきた孫ちゃんに、仙台空港で初めて

会った瞬間に、ばあばは一目惚れしました。

「目に入れても痛くない」とはまさにこのこととばかりに

可愛くて可愛くて、一時も離れたくなくて、言葉はいらない。

遠藤は、何十年ぶりかで恋に落ちたのでした。

巡（めぐる）くん。ばあばと遊んでよかったね。

ばあばは「今度からは、有給休暇は全部巡くんのために

使う」って言ってるよ。

　店舗にいくつか観葉植物があり、いつも佐竹がせっせと 当社の向かいの食事処です。

　手入れをしています。幸福の木を３本植えていた鉢が とにかく刺身が新鮮。

　手狭になり、半年くらい前に１本抜き、植え替えました。 ピッチピチです。

　1月20日頃、植え替えた1本の幸福の木の先端が ランチの時間はマダムで満員、

　にょきにょきと伸び始め、つぼみをつけました。 夜は居酒屋としてこれまた満員。

　それから1週間後の1月28日17時過ぎ、花粉に敏感な 店主のこだわりの酒が並び、

　遠藤と山口が異変を感じ、店舗入り口を見ると、 食べてよし、飲んでよしの

　白い花が咲いていました。白い花はどんどん咲き お店です。

　香りが充満しました。 こちらにお越しの際は、どうぞ

　そして翌朝にはつぼみに戻っていました。 行かれてみてください。

　花は数日間、１７時過ぎに咲き朝には萎みを 予約は必須です。

　　　繰り返し、役目を終えました。 　　　お持帰

　　　り用も

　　　作って

2019年1月16日　蕃山～太白山周回 　　　くれます

生出と折立を結ぶ県道仙台村田線の西に蕃山、東に

太白山があります。県道を作るときに動物のために獣道を残し、その下が 蕃山大梅寺

馬越石トンネルです。蕃山、西風蕃山、萱ヶ崎山からトンネルの上の

獣道を通って太白山に登る周回コースは仙台市街地から近いにも

　　　　　馬越石トンネルの上から かかわらず、5時間十分に山気分を味わえます。

↑1月24日　　　
　↓1月28日

佐竹の花は夜ひらく
ご近所紹介

花えにし

むつみ・ハウジング通信
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2018年

第3号

初雪号

11月16日仙台商工会議所青年部主催の講演会に参加致しました。

今回は青山学院大学陸上競技部監督の原晋氏の講演でした。

2015年から2018年と箱根駅伝を4連覇し、今年も既に大学三大駅伝の

２冠を果たしている状況のチームでどのように人材育成を行っているか

というテーマでした。約１時間半の中でたくさんのことをお話されましたが、

いくつかキーワードが出てきており特に印象に残ったのが、目的と手段ということです。

チームを１０年で箱根駅伝優勝校にするという大義を掲げ、その為に１年目ルール作りから始まったと

いうことでした。手段はチームの熟成度によって４ステージ程、段階を踏んだということでしたが、

一番は目的が大切ということでした。日々時間を過ごしているとそれを見失いかけることもありますが、

毎回それに立ち戻って見直すということは仕事にとっても重要な

プロセスであると改めて感じました。何よりも前向きな言葉や

プラスのオーラが流れている雰囲気があり、この監督の元にいる

選手たちもこれらを感じながら練習に励んでいるのだろうなと

イメージが湧きました。理念設定・目的設定・目標設定等

行動の基幹となるものが、いかに大事かを学んだような気がします。(大石）

事務所２階の卓球ルームにおいて

卓球大会が催されました。 お年取りが近づくと、仙台のベテラン主婦

出場選手は社員７名。 の間ではこんな会話が弾みます。

佐竹と大石による決勝は、様々 「奥さんどご、なめた煮だがわ」

な技を入れ込んだ佐竹が制し、 「昨日煮で、冷凍したよわ」

優勝トロフィーを手にしました。 仙台では、大晦日になめた鰈の煮付けを

この佐竹を予選で苦しめたのが いただきます。

若い中村でした。佐竹のカット なめた鰈は12月から店頭に並び

ボールにも機敏に対応し、最後 下旬には値段が跳ね上がるので

　　　まで粘り強い卓球をみせてくれました。 ベテランズはその前に煮付けて冷凍して

おきます。

「～わ」は、東京のマダムの言葉より用途が

11月4日　　　福島　霊山（825ｍ） 広く、男女問わず使用します。

この岩山の山頂には700年前にお城が また、疑問形にも断定にも、感嘆形

あったとのことで、どうやって資材 にも使われます。

を運び、建築をしたのでしょう。 疑問形に使う場合も特に語尾が上がる

狭い岩場や梯子登りなど、冒険の ことはないので、会話の流れから

ような山歩きで、遠く飯豊山や月山、 疑問か断定か悟らなくてはなりません。

東には海まで見晴らせました。

仙台弁だっちゃ
ケンタカップ卓球大会
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何十年ぶりかで山形の由良温泉で遊んできまし
た。日本海の夕日は綺麗で、観賞しながらのお酒
はいつもより少しだけ大盛になってしまいました！
（笑）翌日も朝からカンカン照り☀　気持ち良く海
で魚と戯れておりましたが、それから３日後が大
変・・・背中がヒリヒリ・・優しい山口さんが薬を塗っ
てくれました。親爺の背中なのにありがとうございま
した！筋肉痛だけでなく、日焼けも３日後に遅れ
てやってくる・・・５０歳ですもん  （佐竹）

はじめて家に家用プールを買い、子供と一緒に遊
びました。自分が幼少の頃は田舎だったためか、
家用プールはなく庭に穴を掘ってビニールシートを
敷いて水を張って遊んだ記憶がありますが、時代
が進み家庭用プールもだいぶ進化したように思い
ます。夏のいい思い出となり、来年もまた浸かって
遊びたいと思います。子供の成長は早いもので幼
稚園に入ってからは言葉もたくさん話すようになり、
日々驚きの中に可愛くもあります。（大石）

渋谷ヒカリエ9階、「安室奈美恵『Final space』」
へ行ってきました！　首都高速では上下左右から
の合流にあたふたしながらも何とか目的地へ到着
しました。いざゲートを通過すると、安室奈美恵の
音と映像に感激し、さらに奥へ進むと、デビューか
ら引退までの映像が流れ、安室ちゃんと生きた時
代を振り返り感動させられました。実際に使用した
衣装や、ステージの飾りなどを見ながら楽しく展示
スペースを回りました。とても良い思い出ができた夏
休みでした。（山口）

久しぶりに、南三陸のチームに綱引きの出稽古に行き
ました。南三陸の男子チームは、3月の全国大会でベ
スト８に入った強豪です。ラインの間に入れてもらうと、綱
がピーンと張って綱を握るだけでも手と脇腹が痛くな
り、スタートから1分後には足の筋肉が悲鳴を上げて
へたり込みそうになるのを勝負がつくまで必死で引き続
ける練習です。翌日には歩くのもままならない状態でした
が、彼らは週に３回それをやっているのですから、そりゃ強
いはずです。（佐藤孝）

今年は、何と言っても金足農業の大活躍が一番の
思い出になりました。秋田と言えば隣県であり、むつみグ
ループ発祥の地でもあります。さらに、公立の農業高
校であり、選手全員が地元の中学校出身者とあれ
ば、応援をしない訳にはいきません。会社でも近江戦か
らはラジオ観戦をしていましたが、近江戦のサヨナラ２ラン
スクイズには感動しました。準優勝にまでなり、まるで野球
漫画のような大躍進ぶりだったと思います。（佐藤泰）

5年ぶりの家族旅行　二泊三日新潟（佐渡島）長
野（志賀高原）群馬（草津温泉）栃木（那須高原）
1000キロの旅。大学1年の息子を無理やり誘っての
旅は朝4時に出発。（もちろん遠藤家お決まりの遭難
防止グッズ鍋・包丁・ガスコンロ持参）。佐渡島では
シーカヤックを初体験　大荒れの海をインストラク
ターの　「うねり体験しましょう」の一声で外海へ出たの
ですが・・・大波で落水者続出.インストラクターのお
兄さんも「皆さん引き揚げてくださーい」ってあわやの大
惨事になるところでしたが皆無事で良かった。志賀高
原・草津の湯畑も老後にゆっくり行ってみたいです。とて
も良い夏休みでした。(遠藤）
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今年は維新150年、東北地方では戊申150年とうたわれています。

当社社長の佐竹は5月12日に生誕50年となりました。

当日にささやかな、時間にして10分ほどのお誕生会が開かれました。

佐竹は50歳にして、どんな天命を知ったのでしょうか？

社員の願いはズバリ健康、それだけです。

おかげさまで5月に50歳を迎えることが 春先に、ベガルタ仙台の選手が

できました。 お部屋探しにご来店されました。

五十にしての天命は「社員のみんなが ピッチでのプレー姿とはまた違い、

笑顔を大切にしあえる職場環境を創り 私服姿はチョーカッコイイ♡

一丸となってお客様の立場でお役立ち 爽やかな若者で、サインや

を継続すること」です。 写真撮影にも気軽に応じて

50歳になり、少しずつ実年齢と いただきました。

見た目年齢が近づいてまいりましたが(笑) ジャーメイン選手、椎橋選手、

まだまだ未熟者でございます。 板倉選手、そして野津田選手、

今後とも皆様からのご指導を何卒 ご来店ありがとうございます。

よろしくお願い申し上げます。 これからも、応援します。

山女記

仙台には標準語っぽいけれど、 　4月29日（日）

標準語とはちょっと違う仙台弁があります。　作並　鎌倉山（520ｍ）

初級編…「外出中です」は 　48号線沿いの、まるでゴリラの横顔のような

　　　「外出してました」 　通称ゴリラ岩。ゴツゴツとした山の中に一歩

中級編…「今、ご飯作ってるんだ」は 　入ると、ニリンソウの小道があり、この時期は

　　　「今、ご飯作りかたしてた」 　終わりかけのカタクリやシラネアオイも咲い

と現在進行形を「～ました。」と表現します。 ていました。

また、動作には「～かた」をつけます。 山頂近くからは

上級編としては、電話などで自分を 新緑の合間から

名乗るとき、例えば「佐藤です」なら ニッカウヰスキー

　　　「佐藤でしたー」 工場のえんじ色

という言い方もあります。 の屋根が見えました。（ｔ）

仙台弁だっちゃ
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